

Estados Unidos experimenta crítico embotellamiento en sus vías de distribución en...

Cadena de Suministro

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

La cercanía de las fechas navideñas ha puesto los problemas de la cadena de suministro de EE.UU. en el punto de mira de millones de personas, que no se explican cómo una potencia de tal calibre tiene paralizadas sus vías de entrada de productos, mayoritariamente procedentes de Asia.

El epicentro de este problema se encuentra en los puertos vecinos de Los Ángeles y Long Beach, por donde entra el 40% de contenedores a Estados Unidos, y que se han convertido en la representación gráfica de la preocupante paralización del abastecimiento estadounidense.

Solo hace falta pasear por las zonas costeras de Los Angeles, y zonas colindantes para dar-

se cuenta de las largas colas de enormes cargueros que fondean frente a estos dos muelles a la espera de poder atracar y descargar sus mercancías, una tarea que puede demorar ahora hasta doce días, según datos facilitados por el puerto de Los Ángeles.

Esperando esas mercancías y productos en tierra firme están cientos de transportistas al

(Pasa a la Página 15)

Sweeney, Ruiz, Vitale, Addiego, Gopal Aplauden Plan de Rescate de \$700 Millones

(Vea la Página 13)

Empeora Situación en Frontera de Venezuela y Colombia

(Vea la Página 16)

Herencia Hispana en Roselle



Días pasados el municipio de Roselle celebró con orgullo a sus residentes de herencia hispana con un festival en las afueras de la Corte Municipal, con música, comida, trajes típicos y demás. En la foto el concejal de Roselle Brandon Bernier, la activista comunitaria Silvia Fonseca, del Comité de Asuntos Hispanos y organizadora del evento, con el senador Joseph Cryan. Ver página 9 (Foto LA VOZ/Jay Davis).

Torneo de Golf Manny Grova



El comité de fondo para la reelección del concejal Manny Grova, en Elizabeth, llevó a cabo un torneo de golf días pasados en el Forest Hill Golf Club, en Bloomfield, con una muy concurrida asistencia que disfrutó de rifas, cocktails, lechón asado y, por supuesto competencia de golf y premios a los mejores. En la foto, el concejal Manny Grova con Fernando Carvalho mostrando el Trofeo 2do lugar M.O.C. 69 (Back Nine 33). Ver página 8. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LI 21 DE OCTUBRE DE 2021

Condado de Union en la 13ra Iza Anual de la Bandera Italiana



La Junta de Comisionados del Condado de Union y la asociación cívica UNICO invitaron a los residentes al Evento de la Iza de la Bandera Italiana celebrando homenaje al navegante genovés Cristóbal Colón, quien descubrió el nuevo mundo. La ceremonia tuvo lugar el 8 de octubre a la 1:00 p.m., en la escalinata del histórico edificio de la Corte, situado en el 2 Broad Street in Elizabeth. En la foto aparecen entre los participantes. Ed Palmieri, las Comisionadas del Condado de Union Lourdes León, Kimberly Palmieri Mouded y Alexander Mirabella (presidente de la Junta de Comisionados); Mike Guarino, presidente de Columbus Parade Association of Union County, y el Sheriff del Condado de Union Peter Corvelli. Vea página 9. (Foto cortesía del Condado de Union).

Corte de Cinta en la Oficina NJMVC en Elizabeth



Después de 10 años de cerrada la oficina de Elizabeth de la New Jersey Motor Vehicles reabrió sus puertas con el tradicional corte de cinta. Dicha ceremonia fue asistida por dirigentes locales y dignatarios estatales. Frente a la oficina, ahora localizada en el 17 de Caldwell Place vemos a los concejales Nelson González, Patricia Perkins, asambleísta Annette Quijano, la Administradora Sue Fulton, de la Comisión de vehículos Autorizados de Nueva Jersey; el alcalde de Elizabeth Chris Bollwage, senador Joe Cryan, Kim DiGiovanni, administradora de operaciones de la agencia; y Carla Mazza, directora de la Autoridad de Parqueo de Elizabeth. Ver páginas 10 y 16. (Foto LA VOZ/Jay Davis).